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Konrad Sziedat untersucht erstmals systematisch die Hoffnungen, die
westdeutsche Linke seit 1980 in die Transformationsprozesse im
"Ostblock" setzten. Ausgehend von der Unterstützungskampagne
"Solidarität mit Solidarno" kann er mit den Möglichkeiten der
historischen Netzwerkanalyse zeigen, wie Linke unterschiedlichster
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ideologischer Orientierung wiederholt zu gemeinsamen Aktionen
zusammenfanden. Auch verdeutlicht er an der Historischen Semantik
von Begriffen wie "Sozialismus", "dritter Weg" und "Zivilgesellschaft"
Erwartungen und Enttäuschungen westdeutscher Linker bis Mitte der
1990er Jahre. Der tiefgreifende Wandel der Linken im späten 20.
Jahrhundert wird damit in den größeren Zusammenhang des mittel-
und osteuropäischen Umbruchs eingebettet.
The West German left was heavily invested in the transformation
processes in the "Eastern bloc" after 1980. It organized solidarity for
Solidarno, and despite any ideological difference, continued to take
part in joint activities. Konrad Sziedat traces the expectations - and
disillusionments - of the West-German left through the mid-1990s by
examining the historical semantics of such terms as "socialism," "Third
Way," and "civil society."


